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今天白天到夜间晴间多云，偏南风3级。最高气温34℃，最低气温22℃。明天白天晴转多云，有雷阵雨。火险2级。要想天气早知道，请拨打电话12121。

本报讯（记者张丹）7月8日，市政府召开
全市“民企吉林行”活动总结和“央企走进吉
林”活动安排会议。市长安桂武出席会议并作
重要讲话。

会议由副市长葛树立主持。
会议听取了市经合局、各县（市、区）政府、

各开发区（园区）管委会、生态新区相关工作情
况汇报。在听取汇报后，安桂武指出，这次省

“民企吉林行”活动，我市签约项目147项，合
同引资总额1099.33亿元，成果丰硕。这些成
绩的取得是各地、各部门共同努力、积极拼搏
的结果，主要呈现出四个方面特点：一是高度
重视。活动伊始，晋修书记在全市大会上进行
动员部署，深刻指出了这次活动是重要契机，
对白城转型发展、振兴跨越具有极其重要意

义，一定要落实省委、省政府要求，全力推进，
争取最佳实效。各地、各部门主要领导和负责
同志亲自出马、多方协调，深入细致地进行洽
谈，积极解决实际问题，推动招商活动不断升
华，展现了良好的精神风貌。二是准备充分。
项目谋划着实，各地从优势资源出发，分
析、鉴别、评估现有资源，科学描述资源品
质、水平和价值；洽谈对象精准，充分研究
招商准备工作方案，了解对方优势和不足，
对资源、市场、效益进行客观分析。三是洽
谈积极。各地、各部门多次上门招商，“请
进来”考察，跟得紧、跟得勤，攻坚克难，
有序推动项目洽谈。四是调度频繁。市委、市政
府多次调度工作进度，及时发现、协调解决工
作中存在的问题，稳步推进项目洽谈进展。

安桂武强调，我们要以这次“民企吉林行”
活动为契机，加大工作力度，大力推动签约项
目落地，实现项目由桌面到地面、由笔头到手
头的实质推进。一要对签约项目进行全面梳
理，分类分工推进。按照项目的领域、规
模、类别，逐个落实负责人，明确推进进度
和完成时限；二要全部纳入审批程序，对需
要省里和市里审批的项目，要划分类别、明
确前置要件，积极研究快速推进审批；三要
推动企业展开设计、设备购置和资金筹措等
相关工作，为加快项目建设打好坚实基础；四
要加强调度，发改部门要对签约的147个项目
实行月调度机制，强力推进项目建设；五要开
展项目落地竞赛考核，制定考核方案，形成你
争我赶的良好氛围。

安桂武强调，7月下旬，省政府还将组织
“央企走进吉林”活动，我们要抢抓机遇，精心
组织，争取更多项目落到白城。安桂武要求，一
要继续大力推进项目洽谈。重视与央企的合
作，对项目进行重新挖掘、梳理和谋划，近期组
织与央企进行一次集中洽谈，推进项目签约。
二要确定签约项目。对能够签约的项目数量、
投资额、成熟度进行再确认，确保签约一个、开
工一个、投产一个。三要积极邀请央企总部领
导，做好相应的接待工作。

市委常委、常务副市长李明伟，市委常委、
副市长柴高峰，市政府秘书长刘俊道，各县
（市、区）政府、各开发区（园区）管委会、生态新
区办主要领导、分管领导，市经合（招商）局长、
市直各相关部门负责人出席会议。

一、公司注册资本由原来的实缴登记制
改为认缴登记制。

解读：除法律、行政法规、国务院决定对
公司注册资本实缴另有规定的27类行业外
如：银行业金融机构、证券公司、期货公司、基

金管理公司、保险公司、小额贷款公司等仍然
实行注册资本实缴登记制，其他公司全部实
行注册资本认缴登记制度。公司股东对其认
缴的出资额、出资方式、出资期限等自主约
定，并记载于公司章程。比如：注册一个
100万元的公司，各股东对其出资的金额、
以什么方式出资、什么时间出资只要在章程
中约定即可，不必办理工商执照时就出资到
位，极大的降低了准入门槛。同时，对另有
规定的27类行业仍然实缴，主要考虑到，
一些特定行业由于行业自身和政府管理的特
殊性，对其实缴注册资本的要求较高，以维护
社会稳定性。

二、取消注册资本最低限额规定。
解读：除法律、行政法规以及国务院决定

对特定行业注册资本最低限额另有规定的
外，取消有限责任公司最低注册资本3万元、
一人有限责任公司最低注册资本10万元、股
份有限公司最低注册资本500万元的限制。
不再限制公司设立时全体股东的首次出资比
例（原规定不低于20％），不再限制公司全体
股东的货币出资金额占注册资本的比例（原规
定货币出资金额不低于30％），不再规定公司
股东缴足出资的期限（原规定一般公司2年内
缴足，投资公司5年内缴足）。 （下转二版）

公务员践行“三严三实”，落脚点在一个“实”
字，关键要有求实的精神、务实的态度、落实的行
动。

要有求实的精神。要从实际出发谋划事业和
工作，使思路、政策、方案符合实际情况，符合客观
规律，符合科学精神，不好高骛远，不脱离实际。坚
持把脚步迈稳、把脚印踩实，确定发展思路、制定
工作目标、落实方法措施，不急功近利，不投机取
巧，不做拔苗助长的事，不做杀鸡取卵的事，不搞
劳民伤财的形象工程、政绩工程。

要有务实的态度。做表面文章、摆花架子、好
大喜功等，其症结在于心态不实、作风漂浮。要注
重自身修养，提升思想理论素质，弘扬求真务实精
神。要做到低调务实，少说多干，习惯用数据说话、
用结果说话、用群众的满意度说话。要深入基层、
深入群众，重心下移、靠前指挥，才能找准问题症
结，获得第一手材料，拿出切实可行的解决措施。

要有落实的行动。对群众作出承诺就要赶紧
办，拟定的计划、目标就得马上干，存在的缺点和
问题就应立即改，干就要干出样子、干出成效。要
发扬“钉钉子”精神，克服“差不多”想法，杜绝“一
阵风”倾向，抓工作环环相扣、步步紧跟，持续发
力，毫不懈怠；干一件成一件，一件接着一件干，拿
出抓铁有痕的劲头、水滴石穿的毅力，定会将事做
实、干好。

本报讯(刘茹)日前，大安市锦华街道祥安社
区，一株“微心愿”树摆在大门旁，上面挂着一张张
卡片，写着“我想要一本童话书”、“财政住宅楼路
面早日硬化”等生活困难群众、空巢老人、下岗失
业人员的“微心愿”。

马赫的爸爸因病丧失劳动能力，靠妈妈打零
工为生。他的书包坏了，他把“我想要一个新书包”
的心愿挂在“微心愿”树上。住建局党员华晓峰认
领了这个心愿。当天中午，就将一个崭新的书包交
到马赫爸爸手中。

活动开展以来，祥安社区共征集群众“微心愿”
186个，有154个被认领，涉及帮扶群众148人。

这是“微行动”的一个缩影。
近年来，大安市从点滴做起、细节着手，开展

“微行动”，把社会主义核心价值观，融汇在人民群
众的现实生活，在潜移默化中增强群众对核心价
值观的认同，逐步形成良好的社会道德风尚。

道德“微讲堂”。各文明单位普遍开设了道德
微讲堂，邀请名家名人做客讲堂，要求领导干部带
头上讲堂，组织身边好人、草根宣讲员进讲堂，传
播优秀传统文化，传递小城大爱精神。

好人“微聊站”。结合“吉林好人”走进校园活
动，在全市60所学校全部建立好人微聊站，邀请

“吉林好人”和“身边好人”走进校园与学生面对
面、心贴心地交流，影响学生自觉学好人、做好人。
目前，已有60名好人报名参与。到明年底，全市
223个行政村、12个社区和56家文明单位将全部
设立好人微聊站。

信义“微电影”。借助微电影聚焦身边人、身边
事。以公安民警不受诱惑廉洁从警，最终抓获犯罪
嫌疑人的故事为线索，自主拍摄了廉政微电影《我
的抉择》；以三代红岗油田石油工人接力创业的故
事为素材，自主拍摄了5集创业微电影《火红的碱
蓬草》，均在网络上热播，赢得网民和市民点赞。

诚信“微承诺”。3月15日，大安市文明办与
市场监管局联合组建了大安市诚信企业联盟，共
有30多家企业、商家加盟，向全社会发出诚信“微
承诺”，文明经营，一诺千金。

普法“微宣传”。百余名法律志愿者深入学校、
企业、社区、农村讲法律知识，讲法制故事，讲法条
法文……普法微宣传活动，将法制观念植入人心。

文明“微视窗”。坚持网上网下、户内户外、城
里乡下，突出“中国梦”、“我们的价值观”、“讲文明树新风”公益主
题宣传。在嫩江之声和祥安社区等单位开展了好人工作室和好人
岗推广工作，发挥了窗口示范作用。

知礼“微书签”。市文明办设计制作知礼微书签5000枚，发到学
生手中，书签正面为经典格言、名句，引导学生从小树立良好习惯。

感恩“微家务”。市文明办联合教育部门在全市中小学开展“体
验父母情，感恩伴我行”家庭体验实践活动，培养孩子懂得体谅父
母生活的艰辛与劳累，心怀感恩，培养家庭责任感。

大安市文明办负责人表示，在今后的工作中会根据实际不断
调整，继续从点滴做起践行社会主义核心价值观，让核心价值观变
成建设大安、发展大安的一种前进动力。

本报讯（通榆）中老年人经常会被保健品宣传所困扰，为增强
群众对保健食品的了解，提高自我保健能力和保护意识，近日，通
榆县市场监督管理局开展了保健食品知识进社区活动。通过向社
区居民讲解如何辨别保健食品真伪、如何科学选购保健食品及虚
假保健食品广告宣传的惯用手法和陷阱等知识，进一步提高了社
区群众的保健食品安全防范意识。

本报讯（镇赉）从6月末开始，镇赉县
种植水稻乡镇有计划开始向稻田投放鱼苗
近3000万尾，预计年底水产品产量可达
700万斤，产值可达4000万元，近3000多
户稻农受益。标志着镇赉县稻田综合种养

技术得到成功推广。
镇赉县大屯镇英台农机农民专业合作

社作为吉林省水产技术推广总站“稻田综
合种养技术项目”示范基地，项目示范总面
积2000亩。其中稻田养蟹面积1500亩，

稻田养鱼面积500亩。采取大垄双行、分
箱插秧稻蟹种养模式和常规插秧稻鱼种养
模式种养。每亩稻蟹、稻鱼综合增收1000
元以上。

据了解，稻田综合种养技术是利用水
稻种植与水产品养殖有机结合在一起，实
现稻鱼、稻蟹共生，种植、养殖相互促
进，综合效益大幅度提升的一种新技术模
式。目前，镇赉县稻田综合种养面积达到
8.5万亩。

市政府召开全市“民企吉林行”活动总结
和“央企走进吉林”活动安排会议
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注册资本由实缴登记制度改为认缴登记制度
编者按

改革商事登记制度，推进工商注册
制度便利化，是党中央、国务院作出的重
大决策部署。从2014年3月1日国务院

《注册资本登记制度改革方案》实施以
来，各级工商行政管理和市场监督管理
部门认真落实各项改革举措，放松各类
市场主体准入条件的管制，使创业成本
大幅度降低，优化了营商环境，有效激发
了投资创业热情，带动了就业。为进一
步落实改革新要求，加快推进我市商事
登记制度改革步伐，5月21日，市政府常
务会议讨论决定下发《白城市人民政府
关于推进工商登记制度改革的实施方
案》，为使社会各界和广大市场主体全面
了解改革的各项政策措施，在全市营造
普遍关注、积极参与和大力支持商事登
记制度改革的良好舆论氛围，从即日起，
白城市工商局与本报联合开辟《大众创
业 万众创新——商事登记制度改革政
策解读》专栏，从而掀起我市大众创业、
万众创新的新高潮，确保改革顺利推进。

爱家乡 游白城

身边的家园

镇赉稻田综合种养技术成功推广

践行“三严三实”务必落实
●杨 巧

时 评

通榆县市场监管部门举办保健食品知识进社区活动

编者按
烟波浩渺的水泊沼泽，连绵起伏的芦苇海，禽

鸟嬉戏的百鸟乐园，淳朴浓郁的民族风情，历史悠
久的遗迹文化……这就是美丽的白城，我们身边
的家园。为全面提升我市旅游知名度、美誉度和影
响力，进一步加大白城旅游宣传推广力度，全力打
造我市“一线八点”精品旅游线路，我市组织开展
了文化之旅绿色骑行系列活动，本报从今日起，推
出《爱家乡 游白城——身边的家园》专栏，全面展
现我市旅游文化的独特魅力。

披着粉红色的朝霞，迎着夏日里清爽的晨风，
骑着自行车，沿着公路，向着镇赉县白沙滩风景旅
游区一路驰骋，看不尽的沿途风光，享不完的自由
畅快，风景如画的白沙滩、充满自然魅力的“嫩水
韵白”风光更是让人流连忘返……

“嫩水韵白”开启活动序幕
6月底，白城市旅游局启动了“爱家乡 游白城”

文化之旅骑行系列活动，进一步展现白城优势旅游文
化资源和湿地生态、军事体验、民俗风情三大特色旅
游品牌。

整个活动共分为五条旅游线路，分别为“嫩水韵

白”，白城市至镇赉县白沙滩风景旅游区；“红色记
忆”，白城市至岭下镇日军侵华遗址；“古城寻踪”，白
城市至洮南市大帅府；“鹤舞向海”，白城市至通榆向
海自然保护区；“母亲河溯源”，白城市至阿尔山，追溯
洮儿河源头。来自我市的众多自行车爱好者通过骑行
的方式尽览各旅游线路的沿途风光和旅游景区的独
特魅力。活动从6月下旬开始，到8月中旬收官，历时
两个半月，骑行总距离约1000公里，参加骑行者将达
到300余人次。

6月27日，主办方以“嫩水韵白”文化之旅正式开
启了系列活动的行程。当天，80多位骑行爱好者们在
主办方的组织下，骑上自行车从白城出发前往“嫩水
韵白”景区。

水利景区尽展生态之美
2011年白沙滩被确定为“嫩水韵白”国家水利风

景区，使之成为我市第一个3A级国家级水利风景区，
总面积40.5578平方公里，集自然景观与人文景观于
一体，是既有水库、草原、湿地，又有城市河湖和灌区
的复合型水利风景区。

“嫩水韵白”景区为带状，从渠首白沙滩景区开始
观光，游遍这条旅游带，可以感受到如同从蒙古族故
乡游览到江南水乡再跨越到现代雄伟壮观的娱乐景
区的不同视觉转变，展现了生态之美，突出了“现代、
亲水、休闲”的独特气质。形成了以蒙古族风情为主的
白沙滩景区、以水上乐园为主的洋沙湖景区、以江南
园林式徽派建筑景观为主的五家子景区、青山风电景
观园和环城河景区。其中的白沙滩景区，（下转二版）

一路风光 大美白城
——“嫩水韵白”文化之旅活动综述

●本报记者 张风

本报讯（记者汪伦）7月 7日至 9
日，东北地区第十五次图书馆学科学
讨论会在我市召开。来自东北三省的
图书馆界同仁、有关部门领导、特邀
嘉宾以及论文作者共154人参会，交
流学术论文100余篇，评选出优秀论
文40多篇。

此次东北地区第十五次图书馆学

科学讨论会在我市召开，是对我市图书
馆事业的重大支持，同时也加强了图书
馆之间的工作经验交流，在全国区域学
术交流方面产生了广泛影响。

据了解，东北三省图书馆学会从
1981年开始，每两年联合举办一次图
书馆学科学讨论会，开展东北地区图书
馆学的理论研究与探索，迄今已有20

余年的历史，不仅促进了东北地区图书
馆学研究与学术的交流，而且在促进东
北地区图书馆事业发展方面，也起到了
积极推动作用。

鹤鸣湖工程是白城市生态新区重点建设项目，水域建设面积54万平方米，目前项目已完工并向市民开放。 本报记者李晓明摄

东北地区第十五次图书馆学科学讨论会在我市召开

商事登记制度改革政策解读
大众创业 万众创新


